

14. September 1948

Blatt 268

Eine Zeitschrift für Gebrauchsgraphiker

Professor Slama wird unter dem Titel "Galerie der Straße - Gebrauchsgraphik in Österreich" demnächst eine Vierteljahreszeitschrift herausgeben, die im Einvernehmen mit der Berufsvereinigung bildender Künstler Österreichs, dem Bund Österreichischer Gebrauchsgraphiker und der Innung des wirtschaftlichen Werbewesens hergestellt werden soll.

Wie andere Länder wird nun auch Österreich eine reich illustrierte Kunstzeitschrift erhalten, die Künstler, Auftraggeber und alle Werbefachleute über den jeweiligen Stand der künstlerischen und technischen Entwicklung der Gebrauchsgraphik unterrichtet.

Sonderaufführung der "Filmfreunde"

Die Gesellschaft der Filmfreunde zeigt Sonntag, den 19. September, um 10 Uhr vormittag, im Elite-Kino, Wollzeile, den französischen Film "Café du Cadran", die Geschichte eines Pariser Cafés in deutscher Synchronisierung. Im Anschluß an die Vorführung findet eine Diskussion über Probleme der Synchronisierung statt. Kartenvorverkauf im Sekretariat, Wien I., Weihburggasse 4, Telephon R 24-1-06.

Anton Kolig Ausstellung

Morgen Mittwoch, den 15. September, wird um 18 Uhr in der Akademie der bildenden Künste, I., Schillerplatz 3, durch Bundesminister Dr. Hurdes und Bürgermeister Dr.h.c. Körner die Ausstellung "Anton Kolig" eröffnet. Die Ausstellung, die bis 15. Oktober täglich von 9.30 bis 18.30 Uhr, Sonntag von 10 bis 13 Uhr geöffnet ist, umfaßt eine größere Auswahl von Gemälden des Meisters, der 1947 Preisträger der Stadt Wien war.